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支付宝的这项规定马上实施，有人想卸载支付宝，但是花呗没还清

关于，支付宝马上要实施的新规，有人想卸载支付宝，但是花呗没还清，这件事，
下面小编为大家一一道来。

说到支付宝大家都是不陌生的，其实最初的时候，支付宝的功能还是没有这么齐全
的，只是单纯解决淘宝支付的问题。

只是说后来马云觉得不能这样，于是支付宝的才一步一步的走到现在这个地步。可
以说，支付宝改变了需多人的生活方式。

以前的时候，出门要带钱包，现在出门只要带个手机就可以了。还有就是以前借钱
的时候，总是会觉得开口难，要不就是去银行贷款手续复杂时间长，关键是还不一
定能批下来，但是支付宝则则方便了很多人。

当然，和银行相比，支付宝还有一个好处，就是余额宝和余利宝，利息相比银行可
是要高很多呢！

但是自从支付宝的法人不是马云之后，支付宝里面的一些功能和福利，似乎都开始
慢慢变少了。

尤其是最近的一件事，支付宝的新规即将要施行了，让有些人说要放弃支付宝了！
这项新规其实就是关于余利宝的服务调整，将会在这个月18号的时候正式启动。

从原来的T+0的模式变成T+1的模式。当日取款最高到款是1万元，其余的将会在次
日抵达。

其实要是单单是这样的话，估计还没有这么多人说要放弃，最主要的是现在支付宝
给的利息已经和银行差不多了，然后再出来这个新规让用户不满意了，觉得说支付
宝的福利已经减少了很多。

那么关于这件事，还有一部分的网友就说了，这就要放弃支付宝了？还问说花呗还
清了没？这个也是很绝了。毕竟，在支付宝里面理财的人还是没有在支付宝借钱的
人多呢。

想一想，如今支付宝已经借出去差不多几千亿了。这一部的人自然是不可能放弃支
付宝的了，毕竟下一次还要继续借呢！

还有就是以前的时候支付宝银行卡转账开始收费的时候，也有人说过差不多的话，
但是现在再回想一下，其实支付宝银行卡转账免费的事情都已经过去了很久了，可
是用支付宝的人依旧还是有很多呀！
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那么，对于这一次支付宝的新规，以及说用户想要放弃支付宝的事情，你是怎么看
的？

关注“申卡能手”（shenkanengshou）公众号，看申卡那些事儿，轻松掌握各个
银行申卡最新资讯，申卡攻略，还有各种信用卡排行榜等你，找到最合适你的那个
“它”。
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